



FLEUR PELLERIN
MINISTRE DÉLÉGUÉE AUPRES DU MINISTRE DU REDRESSEMENT PRODUCTIF,
CHARGÉE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES, DE L'INNOVATION ET DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE

Communiqué de presse

Communiqué de presse

www.redressement-productif.gouv.fr

Paris, le 10 septembre 2012
N° 88

Fleur PELLERIN visite un centre de La Poste et rencontre les facteurs

Fleur PELLERIN, ministre déléguée chargée des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Innovation et de l'Économie numérique s'est rendue lundi 10 septembre à la plate-forme de préparation et de distribution du courrier de La Poste à Montreuil (93), en compagnie de Dominique VOYNET, maire de Montreuil et en présence de Jean-Paul BAILLY, président directeur général du groupe La Poste.

La ministre a souhaité pour sa première visite à La Poste rencontrer les facteurs pendant la préparation de leur tournée. Fleur PELLERIN a ainsi pu évoquer avec eux leur attachement aux missions de service public, les réorganisations et les conditions de travail au sein du groupe dans un contexte de baisse continue des volumes de courrier et des effectifs.

Fleur PELLERIN et Arnaud MONTEBOURG, ministre du Redressement productif, portent une attention particulière aux questions sociales dans cette grande entreprise publique. Ils avaient reçu, dès juillet, l'intersyndicale et les administrateurs salariés du groupe pour évoquer ces sujets.

La ministre Fleur PELLERIN recevra également dans les tous prochains jours Jean KASPAR, chargé par le président Jean-Paul BAILLY d'un rapport sur la qualité de vie au travail à La Poste, afin qu'il lui présente ses conclusions et ses principales recommandations.

Contact presse :

Cabinet de Fleur PELLERIN – Aziz RIDOUAN, conseiller presse et communication : 01 53 18 41 00